



**QUADRATIN**  
Jalisco



Quadratin Jalisco

Guadalajara, Jalisco, martes 10 de junio de 2025

EDICIÓN 1055

# Yo Jalisco impulsa asociaciones civiles

En beneficio de cerca de 20 mil personas, para esta edición el Gobierno del Estado apoya a 156 sociedades con una inversión histórica de 90 millones de pesos para sus proyectos de alto impacto social; nueve de ellas atienden a personas con cáncer ◆ Pág.3



Gobierno de Jalisco

MAQUINARIA 24/7



**Fortalece Tlajomulco su atención a emergencias**

Gobierno de Tlajomulco

GUADALAJARA

**Rompe récord en campaña de acopio de textiles**



Gobierno de Guadalajara



Gobierno de Jalisco

Propone a Los Alegres del Barranco cambiar su mensaje de apología del delito.

## Nunca ha sido la intención meterlos a la cárcel: Lemus

Haremy Reyes/Quadratin Jalisco

Ante la controversia que se ha generado en torno al grupo musical de regional mexicano Los Alegres del Barranco, el gobernador de Jalisco, Pablo Lemus, aclaró que nunca ha sido la intención meterlos a la cárcel, por lo que les pidió a los artistas cambiar el mensaje de apología del delito por otro que sea de mayor beneficio a los jóvenes.

“Yo no quiero que Los Alegres del Barranco estén en la cárcel o cosas por el estilo, de verdad no. Yo lo que le pido, y lo hago públicamente a Los Alegres del Barranco en este caso que ha sido el más sonado, que hagan una intervención ciudadana, pública, gratuita en contra de la apología del delito. Ejemplos, que puedan ir a dar una conferencia a los jóvenes que están purgando alguna pena en el tutelar, para decirles que no es el camino por medio de los grupos delincuenciales como van a salir adelante”.

# Todo el apoyo a paisanos afectados por redadas en EU

Sin que hasta el momento se registre algún jalisciense detenido, Pablo Lemus confirmó que están abiertas las oficinas en aquel país

Haremy Reyes/Quadratin Jalisco

De acuerdo con la información oficial que se tiene hasta el momento, de los 42 mexicanos detenidos en las redadas y manifestaciones en Estados Unidos, sobre todo en Los Ángeles, ninguno es jalisciense, sin embargo, el gobernador de Jalisco, Pablo Lemus confirmó que se mantienen abiertas las oficinas en aquel país y la comunicación con las autoridades para apoyar a todos los paisanos que lo requieran.

“Le manifesté al director del Instituto Nacional de Migración como al cónsul de México en Los Ángeles y al arzobispo de Los Ángeles, que por cierto es mexicano, nuestro total apoyo. El que contarán con el respaldo del gobierno del estado de Jalisco en lo que se necesitara. Hay que recordar que el gobierno del estado de Jalisco tiene una oficina de representación en Los Ángeles, también tiene otra en Chicago, pero para lo que está sucediendo en estos momentos tenemos una oficina especializada para poder dar distintos trámites que faciliten a nuestros paisanos cualquier situación ante lo que están enfrentando.”

En entrevista en el municipio de Zapopan, el mandatario jalisciense indicó que también están en contacto con las asociaciones de jaliscienses en California para reiterarles que están abiertas y operando sus oficinas donde les pueden brindar desde asesoría legal, trámites y acompañamientos necesarios.



Gobierno de Jalisco

Están en contacto con las asociaciones de jaliscienses en California.

Agregó que Jalisco participará en el desplegado que emitirá la Conferencia Nacional de Gobernadores para repudiar las acciones que está ejerciendo el gobierno estadounidense en contra de mexicanos que simplemente se encontraban trabajando, haciendo un llamado a evitar la violencia, de ambas partes, y en apoyo a la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum para que siga con las negociaciones con la administración de Donald Trump.

Lemus Navarro indicó que han sido muy pocos los jaliscienses que han accedido al plan voluntario de repatriación o que han solicitado el apoyo del gobierno estatal en

albergues o en traslados, incluso destacó una cifra que les han compartido aerolíneas de que hay una caída de hasta 30 por ciento en los vuelos entre Jalisco y California por el miedo de que al intentar ingresar a Estados Unidos puedan ser deportados.

Mencionó que tan solo el estado de California es la cuarta economía del mundo y ahí viven millones de mexicanos. En todo Estados Unidos se considera que hay cerca de cinco millones de jaliscienses de tres generaciones, para dimensionar la aportación económica del México y de Jalisco al vecino país del norte.

## Directorio Quadratin Jalisco

**Presidente de Quadratin**  
Francisco García Davish

**Director General**  
Antonio Sánchez

**Jefa de información**  
Diana Beas

**Editora**  
Alma Reynoso

**Reporteros**  
Haremy Reyes  
César Huerta

**Fotógrafo**  
Francisco Rodríguez

**Diseño gráfico**  
Karina Zepeda

**Corresponsal Puerto Vallarta**  
Javier Frías

**Domicilio**  
Avenida México 2798,  
piso 5B interior 1, colonia  
Circunvalación Vallarta, CP  
44680 Guadalajara, Jalisco.

Quadratin Jalisco no se hace responsable de las opiniones de nuestros colaboradores en sus artículos.



Gobierno de Jalisco

El gobernador, Pablo Lemus.

## Fundación de Jalisco debe celebrarse trabajando

Haremy Reyes/Quadratin Jalisco

Ayer lunes las dependencias del Gobierno estatal permanecieron cerradas y en las escuelas no hubo clases debido a la conmemoración de la fundación del estado de Jalisco, sin embargo, el gobernador, Pablo Lemus, anunció que enviará una iniciativa al Congreso del Estado para que no sea día feriado oficial y se festeje, pero trabajando.

“Vamos a seguir celebrando el aniversario de Jalisco, el próximo día 16 vamos a celebrar 202 años como Estado Libre y Soberano. Pero lo que yo estoy proponiendo es que se quite el que sea feriado. Me parece que quienes trabajamos al servicio del estado, la mejor forma de celebrar a Jalisco es trabajando por su gente, trabajando por las y los jaliscienses y no descansando. Creo muy importante que todas las oficinas de gobierno vuelvan a trabajar con normalidad. Voy a enviar esta iniciativa al Congreso del Estado de Jalisco en los próximos días.”

En entrevista, el mandatario refirió que le parece poco práctico que exista esta fecha feriado solamente para quienes trabajan para el gobierno del estado, lo que genera que las oficinas estén cerradas y que en las escuelas no haya clases complicando las actividades del resto de las personas que no son burócratas.

# Yo Jalisco impulsa la labor de la sociedad civil

En esta edición, el Gobierno de Jalisco beneficia a 156 asociaciones con una inversión histórica de 90 millones de pesos

Haremy Reyes/Quadratin Jalisco

En beneficio de cerca de 20 mil personas, 156 asociaciones civiles recibieron los apoyos del programa Yo Jalisco por 90 millones de pesos para sus proyectos de alto impacto social, nueve de ellas atienden a personas con cáncer, detalló la secretaria del Sistema de Asistencia Social, Priscila Franco Barba.

“Por esa razón, nació Yo Jalisco Apoyo a Organizaciones de la Sociedad Civil. Hoy, con este presupuesto histórico de 90 millones de pesos, estamos beneficiando a 156 organizaciones de la sociedad civil, nueve proyectos oncológicos, oncológico infantil, y el resto, 149 a proyectos de alto impacto que beneficiarán a más de 20 mil jaliscienses. Esperando que el 2026 sea mucho mayor y más poderoso para que podamos seguir beneficiando a más personas”.

El gobernador de Jalisco, Pablo Lemus Navarro explicó que lo que busca este programa es fortalecer a las asociaciones civiles que ya están haciendo muy

## PARA SABER

La convocatoria 2025 del programa Yo Jalisco, Apoyo a Asociaciones Civiles, la convocatoria 2025, recibió 267 proyectos. Las propuestas fueron evaluadas para determinar su elegibilidad conforme las reglas de operación.

bien su trabajo de apoyar a los grupos vulnerables, y mencionó lo que está ocurriendo con los medicamentos oncológicos, después de que fueron canceladas dos licitaciones nacionales, lo que ha provocado que cientos de pacientes no tengan su tratamiento.

“Y los medicamentos que deberíamos de recibir en febrero estamos calculando que van a llegar entre agosto y septiembre. Y los medicamentos que nosotros compramos para sustituir la parte federal se están acabando. Y hay muchas personas con padecimientos de cáncer que hoy están reclamando a la federación que surtan las medicinas. Le pido respetuosamente a la Secretaría de Salud Federal el que pueda acelerar los procesos de suministro de medicamentos. Nosotros hicimos un esfuerzo muy importante y lo vamos a seguir haciendo. Sin embargo, ya también es muy importante que la federación cumpla con su responsabilidad en el suministro de estos medicamentos”.

En el evento realizado en las instalaciones del Centro Integral de Rehabilitación Infantil A.C., su vicepresidente Luis González Miramontes anunció que presentarán un Observatorio Ciudadano de la Política Social que permita medir los alcances y los beneficios reales de este tipo de apoyos y si es necesario realizar cambios.



Se anunció que en 2026 aumentará el presupuesto para Yo Jalisco, Apoyo a Asociaciones Civiles.

# Comenzará pronto la entrega de paquetes escolares en municipios

Haremy Reyes/Quadratin Jalisco

Este programa beneficia a más de un millón 300 mil alumnos de educación pública en 120 municipios del Estado

**A**ntes de que acabe el mes, comenzará la entrega de los paquetes de mochilas, con útiles escolares, uniformes y tenis a más de un millón 300 mil alumnos de educación pública en 120 municipios, indicó la secretaria del Sistema de Asistencia Social, Priscila Franco Barba.

“Ya prácticamente todos los convenios firmados con 120 municipios del estado de Jalisco, de hecho esta semana daremos el banderazo de salida de todos los materiales para que puedan llegar a los municipios y los municipios ya hagan su logística para poder hacer las entregas antes de que salgan de clases este mismo mes y estaremos abriendo la segunda etapa de la convocatoria para todos los primeros ingresos y quienes por alguna razón cambiaron de escuela o mudaron a alguna otra ciudad para que puedan ser ingresados y podamos entregarles en la segunda etapa que es en octubre”.

Recordó que este año los paquetes además de las mochilas y los útiles incluirán un pants de tres piezas y tenis deportivos, la inversión estatal es de 800 millones de pesos y los municipios



Priscila Franco Barba, dijo que pronto saldrá el material para su distribución.

## EL DATO

Este año, los paquetes además de las mochilas y los útiles, incluirán un pants de tres piezas y tenis deportivos; la inversión estatal es de 800 millones de pesos

deben poner el otro 50 por ciento.

Franco Barba explicó que no incluyeron las tabletas electrónicas porque optaron por reforzar el tema de la tecnología a través de programas de la Secretaría de Educación, como son las aulas Google y las escuelas con estrella.

Finalmente, como es tradición y en respeto a los usos y costumbres, en el caso de los pueblos originarios jaliscienses les entregarán la tela que ellos eligieron para que fabriquen sus uniformes y huaraches que es lo que suelen utilizar.

## Pobreza en familia orilla a niñas y niños a trabajar en la calle: MAMA A.C.

Haremy Reyes/Quadratin Jalisco

**E**s una verdadera tragedia, pero hasta cuatro de cada 10 niñas y niños que viven en la zona metropolitana de Guadalajara lo hacen en situación de pobreza, lo que en muchas ocasiones los obliga a abandonar sus estudios y acompañar a sus padres en el trabajo de calle, vendiendo en los cruceros, por ello la importancia de ofrecerles espacios

seguros donde puedan recibir educación y alimentos mientras los adultos trabajan, explicó la directora de la asociación civil Mama A.C., Libertad Padilla.

“El índice de pobreza en general que es el 41 por ciento, que son familias que están en situación de pobreza y que tienen diferentes oficios, desde limpiar parabrisas, desde estar pidiendo una moneda en la calle, desde estar vendiendo chicles. Entonces yo creo que como sociedad es un gran mensaje que nos conlleva a realmente hacer algo por esta población, porque si nada más vemos desde nuestro entorno, están trabajando y en situación. Nosotros estamos trabajando en el primer cuadro de la ciudad, que es Federalismo, atendemos todo, eso es donde ellos trabajan, pero nuestros niños están en el Cerro del Cuatro, en Las Juntas”.

Explicó que Mama AC con 36 años de existencia y fundada por su padre Rogelio Padilla, ha logrado ayudar a más de cinco mil menores para que puedan continuar sus estudios, ahora mismo están preparando la graduación de 60 estudiantes que están terminando la preparatoria, y tienen dos alumnos de licenciatura, una en pedagogía y otro en criminalística.

En entrevista, Libertad Padilla explicó que a través del programa Yo Jalisco apoyo a las organizaciones de la sociedad civil pudieron acceder a un millón de pesos que podrán invertir en renovar la casona que durante décadas ha sido refugio en el centro histórico en beneficio de miles de niñas y niños.



Libertad Padilla, directora de la asociación civil.

## Bajo resguardo, menor hallado encadenado: Maye Villa

Haremy Reyes/Quadratin Jalisco

**A**utoridades confirman que el niño quien fue rescatado de su domicilio donde permanecía encadenado, se encuentra bajo el resguardo del DIF de San Pedro Tlaquepaque y otros familiares mientras avanzan las investigaciones contra sus padres, confirmó la presidenta del DIF Jalisco, Maye Villa.

“En resguardo en Tlaquepaque, pero está llevando el caso la delegación de Tlaquepaque con sus familiares. Con otros que investigó el caso, fue lo mejor que puede estar el niño con estos familiares, obviamente siguiendo el caso la delegación. Un niño rebelde, exactamente, así es”.

La titular del organismo asistencial descartó que el menor de edad tuviera alguna condición neurológica especial o una discapacidad, el argumento de los padres fue que lo encadenaban para que no saliera de su casa.

Por otro lado, Maye Villa afirmó que ya están en los últimos detalles de los albergues temporales que estarán disponibles durante este temporal de lluvias ante posibles inundaciones y que pronto darán a conocer el operativo asistencial.

Cabe señalar que a través de Google Maps se podrán monitorear los puntos de inundación en la Zona Metropolitana de Guadalajara. Se recomienda a la población extremas precauciones y no circular por zonas de riesgo.



Maye Villa de Lemus, dijo que se descarta que el menor sufiera alguna condición neurológica.

Gobierno de Jalisco



## Con el programa **Médicas y Médicos de Jalisco** en tu hogar



### Llevaremos hasta tu puerta los siguientes servicios:

 <b>Consultas médicas, nutricionales y dentales</b>	<b>Vacunación universal</b> 	 <b>Asesoría en planificación familiar</b>	<b>Detección de diabetes mellitus tipo 1</b> 	 <b>Consultas de salud mental</b>
---	--	--	---	---



# Rompe récord GDL en campaña de acopio de textiles: 12.5 toneladas

Esta cifra es histórica, dado que, en las campañas anteriores, se recibieron entre las 2.5 y 3 toneladas

Redacción/Quadratin Jalisco

**E**l Gobierno de Guadalajara a través de la Dirección de Medio Ambiente, rompió récord con la primera campaña de acopio de textiles, reuniendo 12.5 toneladas de telas recolectadas. Paulina Cervantes, titular de la dependencia, resaltó que esta cifra es histórica, en las campañas anteriores, se recibieron entre las 2.5 y 3 toneladas.

“Realmente es histórico, puesto que llevamos ya varios años realizando esta campaña y se había comportado de manera igual en cada edición, más o menos con 3, 2.5 toneladas y en esta edición nos sorprendimos con un acopio de 12.5 toneladas”, resaltó la funcionaria.



Paulina Cervantes, celebró las mejores prácticas de los tapatíos.

Este aumento, destacó, demuestra que las y los ciudadanos ya están adoptando prácticas responsables y sustentables para la Ciudad, colaborando para que estos residuos que pueden reintegrarse a la cadena de valor no vayan a un relleno sanitario.

“Todos los textiles que copiamos en esta en esta campaña son trabajados en colaboración con BRED (Banco de Ropa, Calzado y Enseres Domésticos) y nos ayuda a llevar la ropa que todavía sirve a comunidades vulnerables y lo que ya no sirve o ya no está en buen estado,

es llevado a convertirse en paredes acústicas”, mencionó.

## MENOS CONTAMINACIÓN

Cervantes mencionó que, al darle un destino final adecuado, se evita que las prendas lleguen al relleno sanitario, causen problemas de contaminación y permite darle una segunda vida, utilizarlo como materia prima o volver a utilizar las prendas.

La titular de Medio Ambiente puntualizó que el personal del BRED revisará todos los textiles recolectados y hará la selección de lo que sirve; lo que no, se manda a una empresa especializada para transformarla en aislantes acústicos.

Reiteró la buena participación de la población durante la campaña y aunque en todos los puntos de acopio tuvieron afluencia, fueron dos los que destacaron.

“Nos sorprendió el Centro Cultural Atlas, es un centro donde estamos inaugurando este acopio, no habían participado en otra ocasión y, al parecer es una comunidad súper activa. Entonces, queremos felicitarlos. También tuvimos una muy buena respuesta en la Colmena Rancho Nuevo”.

Gobierno de Guadalajara

## Efectos climáticos afectan arribo de tortugas a Puerto Vallarta

Javier Frías/Quadratin Jalisco

**C**arlos Hernández, presidente de Nakawe. A.C, organismo civil que aglutina tres campamentos tortugueros en Puerto Vallarta, Jalisco y Bahía de Banderas, Nayarit, dio a conocer que los efectos del cambio climático y del fenómeno de La Niña han causado una disminución promedio anual del 40 por ciento en el arribo de tortugas a esta zona del Pacífico Central Mexicano.

Esto, al dar por iniciada la temporada de arribo de tortugas a las costas de Puerto Vallarta. De acuerdo a Hernández, el porcentaje de anidación y huevos disminuyó esta temporada, toda vez que las dos



Hasta un 40% menos de estos reptiles marinos llegan a las playas.

últimas temporadas fueron bajas, por efecto de La Niña, reiteró. “En la temporada 23-24 se registró

una disminución del 35 por ciento; en la (temporada) 24-25 un 45, pero esperamos que este año mejore”,

expresó al detallar que la temporada pasada fueron 571 nidos registrados, con más de 67 mil liberaciones de tortuguitas.

A pesar de este fenómeno, la temporada de anidación se ha adelantado, toda vez que normalmente comienza en el mes de junio, pero en este año ha comenzado en mayo, lo que ha generado que al menos se registre una anidación al día, por lo que de mayo a la fecha se han recolectado, alrededor de 45 nidos ha sido recogidos, tan solo en Puerto Vallarta.

La temporada más álgida de anidación se registra en los meses próximos, de tal manera que se prevé que este año se tengan tan solo en los tres campamentos tortugueros que conforman esta asociación, más de 1000 nidos.

Archivo

# Con maquinaria 24/7 se fortalece Tlajomulco

Redacción/Quadratin Jalisco

**P**ara fortalecer la capacidad de respuesta ante emergencias, trabajos preventivos y apoyo a los sectores productivos en todo el municipio, el Gobierno de Tlajomulco, encabezado por Gerardo Quirino, presentó nueva maquinaria que se incorpora al programa Siempre Chambeando, a la orden 24/7.

“Cuando se trata de chambear por Tlajo, aquí no hay horarios: estamos listos los 7 días, las 24 horas, al pie del cañón”, aseguró el alcalde al encabezar la entrega de este equipo que incluye 20 unidades nuevas de maquinaria pesada y especializada, así como operadores disponibles para atender las necesidades que se presenten.

La nueva flota permitirá atender de forma más ágil reportes ciudadanos, emergencias por lluvias, labores de desazolve y mantenimiento de calles, caminos, canales y espacios públicos. Además, el programa brindará apoyo directo a los agricultores y pescadores del municipio, facilitando la rehabilitación de caminos ejidales y el acceso a cuerpos de agua como la laguna de Cajititlán.

“Hoy arrancamos orgullosamente este programa denominado 24/7 Siempre Chambeando, este gran módulo de maquinaria que nos va a dar

## EL EQUIPAMIENTO ENTREGADO INCLUYE

- 3 motoconformadoras
- 2 unidades Vector
- 3 excavadoras
- 1 excavadora de brazo largo
- 5 retroexcavadoras
- 3 minicargadores
- 1 cargador frontal
- 1 tractor con desmenuzadora
- 1 tractocamión con cama baja

la oportunidad de apoyar a nuestros ejidos en los caminos ejidales, de apoyar a nuestros pescadores en la Laguna, de apoyar a nuestras ciudadanas y ciudadanos en todos los rincones del municipio, limpiando camellones, limpiando arroyos y mejorando nuestros espacios públicos”, destacó Gerardo Quirino.

Este programa representa una inversión de 256 millones de pesos y opera bajo un esquema de arrendamiento dinámico Full Service, que garantiza el mantenimiento integral de cada unidad, maximizando su disponibilidad y rendimiento.



Gobierno de Tlajomulco

La nueva flota permitirá atender de forma más ágil reportes ciudadanos.

**Tlajo**  
**CUIDA EL AGUA**  
**PARA EL FUTURO**

**Siempre Cerca**



Quadratin Jalisco

Denisse presentó su documental Murió la fantasía.

## Ser artista no te da un súper poder: Denisse

Diana Beas/Quadratin Jalisco

Entrando en una faceta como productora, Denisse Guerrero se adentra en el mundo de la cinematografía con su documental Murió la fantasía, donde la cantante muestra un poco de su vida no solo como artista, sino como persona.

Dentro del Festival Internacional de Cine en Guadalajara (FICG), la noche del lunes se llevó a cabo la función dentro de la Gala Inaugural del Premio Maguey.

“Yo nunca me he considerado esta celebridad, me cuesta mucho trabajo eso, pero yo lo que siempre digo, que yo lo que más valoro es mi música, el estilismo, lo que genera en las demás personas. Cuando alguien se me acerca y me dice: ‘a mí me gustaban mucho estos looks o cuando yo era niña escuchaba tu música y ahora me dedico a ser cantante’, o cuando alguien me dice: ‘yo estaba triste y en ese punto escuche una canción tuya y me ayudaste a salir adelante’. Eso es lo importante para mí, porque más allá de ser artista está el ser humano, pero a veces la gente lo ve diferente y creo que el hacer el documental y eso ayuda a que la gente tenga más empatía real, no ficticia, no es que el ser artista te dé un súper poder, nada más es una profesión”, contó Denisse.

8

# Muestra Denisse Guerrero su lado honesto en el FICG

La integrante de Belanova inauguró una exposición conformada por vestidos, ropa y fotografías que detallan parte de su Vida en Rosa Tour

Diana Beas/Quadratin Jalisco

Con más de 40 piezas entre las que destacan vestidos y zapatos icónicos, La vocalista de Belanova inauguró el lunes su exposición Honestamente Denisse Guerrero, en la Biblioteca Pública Juan José Arreola-Galería Jesús Guerrero Galván.

Como parte de la edición 40 del Festival Internacional de Cine en Guadalajara (FICG), Denisse, luciendo un vestido negro, muy sobrio, realizó el corte de listón y acompañada de Guillermo Gómez Mata, presidente del patronato del FICG y Estrella Araiza, directora del Festival, ingresó al inmueble para ver por primera vez esta exhibición.

“Para mí siempre lo más importante es el corazón y el alma de cada artista que crea cada uno de los vestuarios que utilizo en el escenario y me parece un momento increíble para que pueda conocer a los artistas que estuvieron detrás del Vida Rosa Tour y de también de algunos de mis atuendos de mi carrera. Que padre que están aquí”.

Álvaro Valadez, encargado de la curaduría, fue llevando de la mano a todos los asistentes por este espacio en el que Denisse no paraba de asombrarse por ver tantas piezas reunidas y que fueron parte esencial de su Vida en Rosa Tour, que tuvo más de 40 fechas en cuatro países.

Vestidos, fotos, videos detrás del escenario permiten a los fans de Belanova y en especial de Denisse, sentirse un poco más cerca de una de las mujeres que ha marcado tendencia



Quadratin Jalisco

Denisse Guerrero recorrió por primera vez esta exposición que estará hasta julio.



en la moda dentro de la música pop del país.

“Aquí es puro video de backstage. Espero que no me mates porque no te enseñé qué puse”, dijo Álvaro para que rápido Denisse gritara con voz de sorpresa “¡Qué!” Y continuó Álvaro, “es puro material detrás de cámaras,

tu perspectiva cuando estás detrás de cámaras, prácticamente viendo al público. Es material inédito para que la gente pueda ver un poco lo que sucede.

El vestuario en color plata que dice pop en rosa, pieza de María Ponce, una diseñadora michoacana y que fue usado durante los conciertos del Palacio de los Deportes, está ubicado en la planta baja, recibiendo a cada uno de los asistentes y deja boca abiertos a todos porque fue muy importante en el tour.

Al subir al segundo nivel, es como adentras aun más en el mundo de Guerrero, porque hay más de 20 vestidos montados en maniqués que te hacen recorrer cada etapa del grupo originario de Guadalajara.

“Me sorprende, yo lo veo de otra manera. Yo soy una persona que crea música, de una cotidianidad bastante te sencilla, eso es parte de mi libertad”, relató la cantante.

La exposición podrá visitarse de manera gratuita hasta el 15 de julio.



©Chivas

Javier Hernández lamenta que la afición sienta decepción.

## Estamos con una deuda pendiente: Chicharito

César Huerta/Quadratin Jalisco

Desde la pretemporada en Isla Navidad, el veterano delantero Javier Hernández ha decidido romper el silencio. El Chicharito reconoce estar en deuda con la afición de Chivas, lamenta que hoy la nación rojiblanca sienta más decepción que orgullo por el equipo y confía en que de la mano del técnico argentino Gabriel Milito, se recupere la costumbre de ganar.

“Ya que recién cumplí los 37 años, el que pueda hacer la pretemporada al parejo de todos mis compañeros y que afortunadamente no haya ningún susto (lesión) ni mucho menos, sí me da tranquilidad para seguir exigiéndome más. Pero sabemos cómo es el fútbol que afortunadamente o desafortunadamente se vive de resultados. Sabemos que todos los chivahermanos, incluyéndonos a nosotros, estamos con una deuda pendiente con esa afición, porque ellos siempre nos alientan, nos apoyan. Sabemos que esta institución no se merece nada más y nada menos que estar allá en lo más alto. Obviamente siempre empieza con nosotros los jugadores para poderlo llevar a cabo, representarlo no nada más fuera del terreno de juego, sino dentro. Y no nada más con esfuerzo, sino con buenos resultados”, explicó.

# México cierra preparación rumbo a la Copa Oro

## El encuentro ante los turcos está programado para comenzar a las 19 horas tiempo del centro del país

César Huerta/Quadratin Jalisco

La Selección Mexicana ha dejado más dudas que certezas a lo largo del proceso. El equipo de Javier Aguirre a nadie convence. Apenas el sábado pasado, dejó una lamentable sensación al caer por 4-2 frente a Suiza. Este martes, tendrá su último partido de preparación rumbo a la Copa Oro, cuando enfrente a Turquía, en duelo amistoso que se disputará nuevamente en Estados Unidos.

El Kenan Memorial Stadium, en Carolina del Norte, será el escenario donde el conjunto Tricolor vivirá su última oportunidad de probar cosas sobre el terreno de juego antes de debutar en el máximo torneo de la Concacaf, en el cual está obligado a pelear por el título. El encuentro ante los turcos está programado para comenzar a las 19 horas, tiempo del centro de México.

Javier Aguirre, quien dirigirá el

próximo año su tercera Copa del Mundo al frente del conjunto Tricolor, ha reconocido la obligación que existe de cara a la Copa Oro y ha dejado claro que estos dos partidos amistosos le darán las armas suficientes para saber quiénes se encuentran en mejor momento para ser titulares en dicho certamen.

Por eso, se prevé que el cuadro titular de este martes presente una importante cantidad de movimientos, respecto al equipo que cayó por 4-2 ante Suiza. En el encuentro del pasado sábado, la defensa mexicana fue el punto más endeble del equipo. El guardameta Raúl el Tala Rangel recibió cuatro tantos, pero de no ser por sus intervenciones, la goleada pudo ser mucho peor.

Turquía, el rival para este martes, viene de vencer a Estados Unidos por 2-1, el fin de semana pasado. Se ubica en el puesto número 27 de la clasificación mundial de la FIFA, mientras que México ocupa el peldaño 17 de esa misma lista. Para el Tricolor,

será fundamental mostrar una mejora sobre todo en su forma de juego, más allá de cómo termine el resultado.

Esta será la última prueba previo a la Copa Oro de la Concacaf, torneo en el que México debutará el sábado 14 de junio, en el SoFi Stadium de Los Angeles, enfrentando a Republicanísimos Dominicana, en punto de las 20:15 horas. Su segundo compromiso dentro del Grupo A será el miércoles 18 de junio ante Surinam, en el AT&T Stadium de Dallas, a las 20:00 horas.

El último compromiso de la fase inicial es el que se espera más complicado. Pero también se prevé que la Selección Mexicana pueda llegar ya con el boleto asegurado a la siguiente ronda para cuando enfrente a Costa Rica, el domingo 22 de junio, a las 20:00 horas, en el Allegan Stadium, de Las Vegas. El Tricolor ha dejado malas sensaciones en sus últimos compromisos y la Copa Oro no parece por ahora, un evento muy esperanzador.



La Selección Mexicana ha dejado más dudas que certezas a lo largo del proceso.

©miseleccionmx